

Giaccometti und Sägemehl

Die Viertklässler aus dem Schulhaus Hofacker besuchten im Januar das Kunsthaus Zürich. Zusammen mit der Museumspädagogin tauchten sie in die Welt von Alberto Giaccomettis Skulpturen ein.

Hier einige Eindrücke der Kinder:

„Schön fand ich die vielen Gemälde von Alberto Giaccometti.“

„Erstaunt hat mich, dass Giaccometti auf der Hunderternote ist.“

„Geärgert hat mich, dass um 10 Uhr so viele Leute kamen.“

„Spannend fand ich, dass wir etwas abzeichnen durften.“

„Beeindruckt hat mich, dass Alberto Giaccometti sehr kleine und grosse Skulpturen gemacht hat.“

Am Nachmittag erlebten die Viertklässler ein sportliches Kontrastprogramm. Im Schwingkeller des Schwingklubs Zürich durften sie ein 90-minütiges Schnuppertraining absolvieren. Der Aktivschwinger Gregor Jordi führte die Kinder in die Welt des Hosenlupfs ein.

Hier einige Eindrücke der Kinder:

„Gefreut hat mich, dass ich im Sägemehl den Kopfstand machen konnte.“

„Ganz schrecklich fand ich das Sägemehl.“

„Ich fand es lustig, als der Trainer Herr Bach umgehauen hat.“

„Gelernt habe ich, dass Schwingen ein fairer Sport ist.“

„Spass gemacht hat mir, als mich der Trainer durch die Luft geschwungen hat.“

22.01.2017

Christian Bach

Kunsthhaus Zürich



Schwingtraining

